

quites, des Baures, des Chiriguanes même, réputés si long-temps incapables de-christianisme? Et au delà du Tucuman, dans les sables stériles qui s'étendent au sud-est, depuis le Chili jusqu'au voisinage des Patagons? sans compter encore les Guaranis, les Paresies, les Pignocas, les Guates, les Guapses & tant d'autres anthropophages, dont I. forma, sous le pontificat d'Innocent XII, l'incomparable chrétienté du Paragua, qui déjà, sous le pontificat suivante offrit à l'Eglise étonnée le spectacle d'une innocence & d'une ferveur inconnue depuis les temps apostoliques.

*Fin du vingt-troisième Volume.*